

DER ARBEITER ALS PARTNER IM BETRIEB

Vier Beiträge zu einem aktuellen Problem

Herausgegeben von *Eugen Steinemann*

Donald Brinkmann :

Grundsätzliches zur Stellung des Arbeiters im Betrieb (Seite 3)

Eugen Steinemann :

Vom Proletarier zum Partner im Betrieb (Seite 9)

Lukas Burckhardt :

Vom Mitsprache- und Mitbestimmungsrecht der Arbeitnehmer
im Ausland (Seite 16)

Walter Hauser :

Erste Schritte zum Mitspracherecht der Arbeiter
in der Schweiz (Seite 37)



VERLAG DER NEUE BUND

ZÜRICH 1953